



MGS Seguros, nuevo patrocinador del Movistar Estudiantes

Junio de 2025

MGS Seguros se convierte en patrocinador oficial del Movistar Estudiantes, uno de los clubes más históricos y emblemáticos del baloncesto español. La noticia se ha dado a conocer este miércoles 11 de junio en una rueda de prensa en las instalaciones del club a la que han acudido representantes de ambas entidades y en la que se ha presentado oficialmente el acuerdo.

Gracias a este patrocinio, la **imagen de la aseguradora estará presente en la camiseta de juego** de los dos equipos profesionales: masculino y femenino y en la de todos los equipos de cantera (más de 2.500 jóvenes) y campus. Además, también contará con **presencia en pista de juego y en otros soportes** en los partidos en el Movistar Arena y en la Academia Magariños, entre otros activos.

"Estamos muy orgullosos de empezar este viaje junto al Club Estudiantes, cuya trayectoria encarna los valores que más apreciamos en MGS: esfuerzo, perseverancia, formación y compromiso social. Esta alianza nace con vocación de futuro, compartiendo un proyecto que no se rinde, que inspira y que forma personas a través del deporte. En MGS Seguros creemos en la fuerza de los valores, y por eso creemos en Estudiantes y en la capacidad del club para mantenerse fiel a sus principios, apostando por el talento joven, el deporte femenino y una de las canteras más admiradas del baloncesto europeo" declaró **Juan Ignacio Querol, Vicepresidente-Director General de MGS**.

"En Movistar Estudiantes estamos absolutamente encantados de contar con una entidad como MGS que tiene muchos puntos en común con nosotros. Ambas somos entidades que entendemos que lo más importante de todo es la permanencia, la resiliencia, el saber adaptarse a las circunstancias que vienen en cada momento. En historias tan largas, 118 años para ellos y 77 para nosotros, van a venir momentos duros y más dulces, y hay que saber adaptarse a todos. Y eso, los equipos de ambas entidades lo tenemos muy claro, y es una de las cosas que nos ha permitido unirnos. Estamos encantados de que sea nuestro primer fichaje para el proyecto 25-28 y sabemos que será a largo plazo", comentó **Ignacio Triana, Presidente del Club Estudiantes**.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.

Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
933 221 212

MarketingyComunicacion@mgs.es

www.mgs.es





Movistar Estudiantes nace en el Instituto Ramiro de Maeztu de Madrid en 1948, y desde entonces lleva formando a personas a través del baloncesto, impulsando una cultura basada en la igualdad de oportunidades y la superación personal. En sus más de 75 años, Movistar Estudiantes es reconocido por tener equipos profesionales tanto masculino como femenino, y por tener una de las academias inclusivas más grandes de Europa con más de 4.500 niños y niñas.

Por su parte, en MGS llevan tiempo apostando con firmeza por apoyar al mundo del deporte. Por ello, han anunciado que en la próxima temporada seguirán respaldando con orgullo proyectos que ya forman parte de su historia y, además, han avanzado que al anuncio del nuevo patrocinio del Estudiantes se sumarán **nuevos acuerdos estratégicos para la marca que se revelarán en las próximas semanas**.